



# 『読者の声お返事コーナー』

このコーナーは、本市広報誌である「広報ひおき」内の読者の声に協力していただいた方へのお返事ページです。広報誌に掲載させていただいたお便りから、残念ながら誌面のスペース上の関係で掲載することができなかつたお便りまで。協力していただいた感謝の気持ちを込めて、隣でキャラクターがお返事書かせていただいております。今後とも本市広報誌「広報ひおき」をよろしくお願ひ致します!!



## 10月号のお題

～先月のお題は『秋の紅葉スポット話』でした～

健康体操教室の男女10人余りで、上神殿自治会近くから林道を登ること1時間余りで展望所到着。そこは180° 視界の開ける絶景のスポット! 遠くの山々が眺められた。

途中秋の草花、色づいたイセキの葉が真赤な実をつけていました。つわぶきの黄色の花も咲き始めていました。紅葉する樹木が沢山あるのか、詳しいことはわかりません。地元出身の方に聞いたら、崩平山と教えて下さいました。初日の出を拝みに行くとか、遠くに言える山々の名前を書いた看板があったらいいのになーと思いました。

「林道をやっと登り『崩平山』視界開けて遠くを俯瞰」さわやかな汗をかいた半日でした。

(ソソッカシおばさんさん 日吉町 60代女性)

お便りありがとうございます! やはり市には隠れた紅葉スポットがあったんですね!! ソソッカシおばさんさん情報ありがとうございます。それにしても秋の鮮やかな林道だったのだなと感じることが出来ます。最後にはとても素敵な短歌まで添えていただきまして。私もぜひ秋を見つけにいろいろな所に行ってみたいと思います♪



## フリートーク

～日置市のこと、身近な話題等なんでもお聞かせください～

「徳重森のふかみどり 伸びゆく楠よ 飛ぶ鳩よ」これは伊集院小学校(わが母校)の校歌です。

今から約600年位前(1390年)、この地に妙円寺が建てられた時にこの楠の木も植えられたものと思います。今年でこの楠の木も622才です。

この木を見ていると「私は、600年余りここ伊集院の徳重にいて、私がこのへんの事については一番よく知っている。もっと私を大事にしてくれ。そして私のことをみんなに伝えてくれ。私を大事にするように。歴史・先人を大事に想い、君たちも今の時代にしっかり生き、歴史を創っていってくれ。頼むぞ」と楠の木が私たちに言っている気がします。

そこで、この看板を新しくしたらどうかという提案です。この楠の木のプロフィール、歴史を新しい看板に書くことで、多くの人が訪れたり、新しい名所になる。そして一番喜んでくれるのがこの楠の木。

今日身近なことについて提案させていただきました。よろしくお願ひ致します。

(山下太美雄さん 伊集院町 50代男性)



お便りありがとうございます! 写真まで添えていただいいてご提案本当にありがとうございます。担当課にお話つなげていただきました。人が紡ぐ歴史、自然が紡ぐ歴史。どちらもとても大切なものだと思います。歴史を未来へ繋いでいくことも現代に生きる私たちの役割なのかもしれません。





## フリートーク

～日置市のこと、身近な話題等なんでもお聞かせください～

実家に帰省した際、広報ひおきを初めて手にした時、「これは本当に広報誌だろうか」と驚きました。

魅力ある表紙、カラー写真、心に伝わって来る記事、活気とあたたかみあるひおきに溢れていました。編集たいむもすぐ読みごたえがありました。

広報ひおきのおかげで帰省する楽しみが増えました。ありがとうございます。

(ひかるさん 伊佐市 30代女性)

広報誌を読むことが毎月楽しみです。町のことがよく分かり、行政のこともしっかり分かります。

体の悪い私には外に出ていくこともままならず、困っています。同じ年の人が3人いて戦時中の話などをして、泣いたり笑ったりしています。

(田原トシコさん 東市来町 80代女性)



お便りありがとうございます!このようなお便りいただけること本当にうれしいです。というか担当のご主人はあまりの感動に泣いてました(笑)。こちらこそ本当にありがとうございます。読んでくださっている皆さまがいらっしゃるからこそお仕事をさせていただいています。これからもひおきの魅力を伝えることができるよう頑張ります!!



お便りありがとうございます!毎月広報誌を楽しみに読んでくださっているとのこと。本当にありがとうございます。

行政情報を分かりやすく読みたくなるように伝えたい、まちの話題を届けたいとの思いで作成しています。これからもトシコ様に楽しんでいただけるよう、市との懸け橋になれるように精進していきます。

## 読者の声information

5月号の編集たいむでひそかにお知らせさせていただいた「読者の声応募BOX」の設置を行いました!!本庁、各支所にそれぞれ設置してあります。応募BOXの横の広報誌キャラクターがお便りをお待ちしています。

皆さまが気軽に読者の声に応募することができるように、設置させていただきました。市役所に少し用事がある時でもご利用いただけるとうれしいです。もちろん郵送料、切手代はいりません!!心からお便り楽しみにお待ちしております。皆さまと作る「読者の声」を今後ともよろしく願います。

